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2023 春現役レポート 

水球部門 

主将 星 怜央 

OB・OG の皆様、いつもお世話になっております。今年度水球部門の主将を務めます、 

国際社会科学部 3 年星怜央と申します。 

 来年度の目標についてご報告致します。私達の代では「インカレ出場」という目標を設定致しました。 

コロナ禍という厳しい状況でありますが、目標達成の為に、できるだけ多くの大学・高校へ遠征し、合同練

習を実施致しました。また、大学プールが使用できない期間も筑波大学、日本大学、慶應義塾大学、早稲田

大学などの強豪大学とも練習を頻繁に行うことができました。この冬はレベルの高い練習ができ、チームと

して大きく成長できたと感じております。 

 来年度 5 月から行われる学生リーグまで、限られた時間を無駄にせず、練習に励み、順天堂大学と国際武

道大学の両校に打ち勝ち「インカレ出場」を達成致します。 

 目標実現には、OB・OG の皆様の応援が必要不可欠です。今後とも変わらぬご支援、ご鞭撻の程、よろし

くお願い致します。 

 

主務 立花 宗陸 

OB・OG の皆様、お世話になっております。今年度水球部門主務を務めております、 

法学部政治学科 3 年立花宗睦と申します。 

 私共水球部門は 3 年前の新型コロナウィルスの影響で、昨年まで満足のいく部活動を行えていませんでし

た。昨年の関東 2 部学生リーグは無観客での開催となりました。しかし、本年度から例年通り有観客での開

催の予定となっております。やっと本来の形での大会を行える事を嬉しく思っております。 

 水球部門はこれから関東学生リーグに向けてより一層練習に励んでいきたいと思っております。OB・OG

の皆様、ご支援、ご鞭撻の程宜しくお願い致します。 

 

水桜会マネージャー 山田 祥恵 

OB・OG の皆様いつもお世話になっております。今年度も引き続き水球部門水桜会マネージャーを務め

ております、法学部法学科２年山田祥恵と申します。 

時が経つのは早いもので、私は 4 月から３年生になり大学生活の折り返し地点を迎えます。また、関東学

生リーグが終わると先輩方が引退し、私達の代が最高学年になります。プレイヤー、マネージャー共に先輩

方から様々なことを吸収し、後輩に伝えることができるような学年にしたいと考えております。 

最後になりますが、水球部門の更なる成長のために、今後とも変わらぬご支援、ご鞭撻の程、よろしくお

願いいたします。 

＜写真＞2022 年 9 月 10 日(日) 

目白プールにて、3 年ぶりに 

「五部対抗」が開催されました！ 
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水球部門 一言(学年は 3月現在) 

学年 名前 役職 無人島に一つだけ持っていけるなら 

３ 立花 宗陸 主務 船 

３ 星 怜央 主将 フライパン 

３ 佐々木 りこ マネ長 あばれる君 

２ 岩瀬 統 副務 お布団 

２ 興津 倫太郎 副将 シュノーケル 

２ 辻 亮太朗 プール管理委員長 サンオイル 

２ 島崎 玲 学連 ピアノちゃんのぬいぐるみ 

２ 淵上 愛 副マネ長 消毒液 

２ 山田 祥恵 水桜会マネージャー 

プール管理委員 

お薬 

１ 斎藤 怜  テント 

１ 笹沢 勇介 プール管理委員 サバイバルナイフ 

１ 澁澤 進  釣り具 

１ 関 竜斗  日付入り時計 

１ 高津 玲菜 会計/プール管理委員 四次元ポケット 

１ 中村 明日香 学連 どこでもドア 

１ 成田 汐里  パイロット付きジェット機 

１ 藤田 嗣知  ハンモック 

１ 松尾 泰晟  丈夫な靴 
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競泳部門 

主将 菅原 啓 

OB・OG の皆様いつもお世話になっております。競泳部門主将を務めさせていただいております、 

文学部哲学科 3 年の菅原啓と申します。普段から活動にご理解とご協力いただき誠に感謝を申し上げます。 

 競泳部門は昨年度、関東学生選手権において 4 部優勝、また日本学生選手権に 2 名出場という最高の形で

目標を達成することができました。各々が「チームに出来ることは何か。」を考え、尽力した結果だと考え

ております。また代交代してからは甲南戦や合宿など様々な行事が開催されるようになり、より一層精を出

して活動に専念することができています。その他にも今年は新たな試みとして他大学と合同練習を実施した

り、全体ミーティングを 3 ヶ月に 1 回は必ず行い、目標を明確化して練習に臨むようにしています。 

 今年 8月に行われる関東学生選手権においては新 2部制に体制が変わります。そのような中でも「カンカ

レ全員出場」｢新 2 部 3 位で 1 部昇格」という目標に向かって取り組んでいきたいと考えております。また

9 月に行われますインカレにおいてはリレー出場に向けて努めていきたいです。 

 競泳部門の集大成となる関東学生選手権まで残り約半年となりました。これからも「主」体的に行動する

ことが出来るチーム作りを徹底して創り上げたいと考えております。 

競泳部門のさらなる成長のため、今後ともご支援ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。 

 

主務 奥平 楓 

水桜会の皆様、平素より大変お世話になっております。競泳部門主務の奥平楓と申します。 

昨年の 8 月に代交代をして最上級生となり、部をまとめることの難しさや大変さを改めて実感しながら、

就職活動と並行して同期一丸となり、助け合っています。だんだんとコロナ禍の制限が緩んできたことで、

冬季中の活動を他大学と行ったり、３年ぶりの合宿を開催することができたりと、久しぶりに（私たちにと

っては初めての）活発な活動が戻ってまいりました。対面での新入生歓迎会もできるようなので、また多く

の新たな部員と切磋琢磨して活動していけたらと思っております。そういった活動ができるのも、日頃より

ご支援いただいている水桜会の皆様、青木監督、コーチの方々をはじめとした OB・OG の皆様のおかげで

あり、部員一同心より感謝申し上げます。 

8 月開催の関東学生選手権は来年度より新２部制となりますが、目標である「新２部３位」の達成に向け

できることを精一杯行って参ります。 今後とも変わらぬご支援、ご声援の程よろしくお願いいたします。 

 

水桜会マネージャー 石井 華 

水桜会の皆様、いつもお世話になっております。水桜会マネージャーを務めます 1年石井華と申します。 

私は昨年の 4 月に競泳部に入部し、あと 2 ヶ月ほどで入部から 1年経ちます。最初は慣れなかったマネー 

ジャーとしての仕事も先輩方の優しい指導や、同期たちのおかげで少しずつ慣れてきて部活がどんどん楽し

くなっていきました。このような環境の中で活動することができるのは、水桜会の皆様のご支援のおかげで

す。本当にありがとうございます。 

今年度は新型コロナウイルスの影響下ではありますが、甲南戦であったり合宿など自粛以前のような活動

が、少しずつできるようになりました。その中で選手は、関東学生選手権で 4 部優勝を果たすことができま

した。来年度の関東学生選手権からは 2 部制に新たに変わり、学習院競泳部は新 2部となります。新しい舞

台になる中で納得のいく結果を出せるように選手・マネージャー一同精進して参りますので、今後とも変わ

らぬご支援、ご声援のほどよろしくお願い申し上げます。 
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競泳部門一言(学年は 3 月現在) 

学年 名前 役職 無人島に一つだけ持っていけるなら 

3 内田 翔  友達 

3 奥平 楓 主務 船 

3 清末 雅人  日焼け止め 

3 菅原 啓 主将 ナイフ 

3 利根川 明希人 プール管理委員 フォーク 

3 名波 颯一郎 副将 豆 

2 齋藤 快  ゴーグル 

2 財前 華美 副務 コンタクト 

2 島田 晋之介  キシリトールガム 

2 田中 結唯  調味料 

2 服部 美羽 学連 リップ 

2 広瀬 あかり 水桜会マネージャー ねこ 

2 ベイフォード友安  フェロセリウムロッド 

2 山田 頼旺  飯 

1 浅井 瑠馬  いぬ 

1 石井 華 水桜会マネージャー ライター 

1 石川 颯真  水 

1 一瀬 薫乃 学連 毛布 

1 占部 凛奈  いぬ 

1 岸上 航  目覚まし時計 

1 浪江 勝太  髭剃り 

1 原茂 大吾  水筒 

 


